





Querida comunidad universitaria,

Permitidme que inicie este mensaje con unas palabras de condolencia y apoyo para todas las familias que están sufriendo los terribles efectos de la DANA que ha azotado cruelmente estos últimos días a nuestro país.

Para quienes no me conozcáis, me llamo **Óscar García Suárez** y tengo 56 años. Soy Doctor Ingeniero Industrial por la ETSI Industriales de nuestra universidad y Catedrático de la misma desde 2011. Como resultado de mi actividad en la Universidad presento 10 trienios, 6 quinquenios y 5 sexenios.

Tengo la fortuna de poder dedicarme a lo que me gusta. Me apasiona la docencia y la investigación, a las que he podido dedicarme intensamente en mi carrera profesional. En los últimos 17 años he entrado en labores de gestión Universitaria, destacando los últimos años en los que he tenido el privilegio de dirigir la ETSI Industriales y he pertenecido al Claustro, al Consejo de Gobierno y a distintas Comisiones de la UPM. Esto me ha permitido tener una visión amplia de la UPM identificando sus fortalezas, que son muchas, pero también entender que hay cosas que podemos hacer mucho mejor y que debemos variar el rumbo si queremos formar parte de las mejores universidades de Europa.

Soy un firme defensor de una universidad pública de calidad que contribuya a la prosperidad de la sociedad. Esta excelencia que todos demandamos solo puede obtenerse con una financiación justa que nos permita desarrollarnos y crecer para aportar más valor, generar conocimiento y poner a disposición de la sociedad a los y las mejores profesionales. En este sentido me comprometo a demandar a nuestras autoridades los recursos que necesitamos para afrontar los retos a los que nos enfrentaremos en los próximos años.

Tenemos delante de nosotros retos muy importantes, como el descenso de la natalidad, el relevo generacional tanto del PDI como del PTGAS, la actualización del mapa de Títulos de la UPM, la enorme proliferación de universidades privadas y otros muchos que analizo en detalle en el programa de gobierno que propongo.

Creo firmemente que tenemos algunos ingredientes inmejorables que nos hacen ser una universidad de referencia: la posición internacional, la investigación y la innovación y transferencia de tecnología, la relación con empresas y las titulaciones de referencia destacan cuando nos comparamos con otros. Sin embargo, debemos trabajar para mejorar todo esto porque si no, dejaremos de serlo.

Además, considero clave: mejorar nuestra agilidad, simplificando al máximo los procedimientos, llegando a una digitalización plena y eficiente; aumentar la transversalidad de nuestras acciones para explotar toda la riqueza de la UPM; y no menos importante, hacer crecer nuestro sentimiento UPM y que nos sintamos muy orgullosos de pertenecer a ella.

He elegido como lema de campaña "Ilusión y Cambio" porque creo que es lo que nos hace falta para conseguir una UPM mejor:

- Ilusión porque considero que hay que reactivarla. Quiero poner en marcha iniciativas y mostrar una forma de hacer las cosas que aumente nuestra confianza y genere mucha ilusión
- Cambio porque debemos afrontar grandes retos y para ello es necesario modificar muchos aspectos de nuestra estructura, procedimientos y maneras de actuar para ser mejores y más competitivos, incluyendo aquí el trato humano.

A partir de hoy comenzaré una ronda de visitas por los centros de la universidad en los que espero poder trasladarte el programa de gobierno que propongo para los próximos 6 años. Estaré encantado de poder escucharte y compartir reflexiones sobre todo aquello que te preocupe. Tanto el programa como el calendario de visitas se encuentra disponible en la página web de mi candidatura (ilusionycambio.es) y se ha habilitado la cuenta de correo candidato.oscar.garcia@upm.es a la que puedes enviar tus sugerencias y comentarios.

Confío en que tengas la oportunidad de asistir a alguno de los actos que hemos organizado y te invito a que leas mi programa con detenimiento y puedas conocer cuál es el proyecto de universidad que espero y deseo que compartas conmigo.

Por todo esto, te pido que apoyes mi candidatura con tu voto el próximo día 20 de Noviembre.

Un afectuoso saludo.

Óscar García Suárez Catedrático de Universidad Universidad Politécnica de Madrid





